



# 五輪の峰

73号

平成 19 (2007) 年

9月 21日

発行

広島県立加計高等学校

ホームページでもご覧になれます。  
<http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.jp>

校訓 ~「自主」「誠実」「気魄」~

## オープンスクール開催!

8月30日(木)に中学3年生や保護者を対象としたオープンスクールを行いました。

生徒会執行部役員の案内で授業参観をした後、学校紹介やクラブ紹介・見学が行われました。

最後に行ったアンケートでは、『加計高のことがよくわかりましたか』という質問に中学生の半数以上が本校の様子が『よくわかった』と答えていました。その他にも、「先輩方が面白くてとても楽しかった。」「クラブ体験が大変だったけど、楽しかった。」「とてもいい学校でぜひ入ってみたいと思った。」「加計高のことがよくわかった。」「来て良かった。」「少人数なのに良くできていた。」「みんな懸命に取り組んでいた。」「とても楽しそうな学校だった。」「野球部の雰囲気良かった。」「射撃の銃がとても重かったので、びっくりした。」などの感想もありました。本校の様子をよくわかってもらえたと思います。



「とてもいい学校でぜひ入ってみたいと思った。」「加計高のことがよくわかった。」「来て良かった。」「少人数なのに良くできていた。」「みんな懸命に取り組んでいた。」「とても楽しそうな学校だった。」「野球部の雰囲気良かった。」「射撃の銃がとても重かったので、びっくりした。」などの感想もありました。本校の様子をよくわかってもらえたと思います。

## アダプト・プログラム・フォーラムに参加



9月17日(月)敬老の日、広島県立総合体育館地下1階大会議室・中会議室において、「アダプト・プログラム・フォーラム in ひろしま」(県内の道路や河川の「アダプト(里親)」になって清掃・緑化のボランティア活動をしている団体の活動発表や交流会)が開催されました。その中で、本校生徒会がマイロードシステム(道路里親制度)認定団体として第2部「アダプト活動報告コンテスト」の「活動報告及び活動パネル展示」に参加しました。1分間の活動報告プレゼンテーション



活動報告の様子

が行われた後に、参加者による投票が行われました。その結果、上位5団体に選ばれ「活動をスムーズに展開しているで賞」を受賞し、表彰をされました。本校の活動をアピールするとともに、他団体の活動を知ることができ、とても勉強になりました。

これからも月1回の校外清掃活動や、花いっぱい運動を続けていきたいと思っています。ご協力よろしくお願いします。



贈られた賞状

# 新執行部決定！！

8月27日(月)に生徒会執行部役員選挙が実施され、立候補者の演説・投票が行われ、次のとおりに新執行部役員が信任されました。

最初の行事は、9月29日の体育祭です。新執行部を中心にしっかり盛り上げていってください。これから1年間、よろしくお願いします。

会 長	品川 裕太	2 2 R
副 会 長	野田 ひかる	2 2 R
副 会 長	中前 里奈	2 2 R
会 計 長	山縣 来希	1 2 R
書 記 長	竹本 拓馬	1 1 R
清美委員長	渡川 理人	2 1 R
体育委員長	橋本 優花	2 1 R
文化委員長	國森 ゆみこ	2 1 R
図書委員長	吉井 拓也	1 2 R
保健委員長	辰川 和樹	2 2 R



新執行部

## 新生徒会長 品川君の言葉

新生徒会長になった品川裕太です。  
これからは、会長の仕事と責任をしっかりと果たせるように頑張りたいと思うので、よろしくお願いします。

## ビジネスインターンシップ(職業体験)

夏休みに、本校の2年生14名が地域の事業所で3日間職場体験をさせていただきました。ご協力いただいた事業所は、加計保育所・加計電力センター・芸北地域事務所・JA加計支店殿賀店です。

生徒は、慣れない仕事内容に戸惑いながらも、各事業所で働くことの大変さややりがいを改めて感じる事ができました。これらの体験を通して就職や進学に向けての意識を高め、確かな進路を実現できるように努力していきたいと思います。

お忙しい中ご協力していただいた事業所の皆さま、本当にありがとうございました。



保育所での職業体験の様

## 今後の予定

9月29日(土) 体育祭

10:00~

(雨天の場合は9月30日に順延)

ご声援よろしく  
お願いします！！

